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・男女共同参画推進全国大会が今年津市主催で実施されるので、合併構成市町村協力のもと、津市を知ってもらうチャンスだと思う。
　（津市）

・新市での交通体系の具体案を知りたい。特にバスの運行について高齢者が市街地まで出かけられるようにして頂きたい。（美杉村）

・合併をする必要性は聞こえてきても、そのデメリットはどれだけ説明されたのだろうか。これだけの広域合併をする必要があるのかと
　いう点にも、少し疑問を持っている。要するに合併したい人だけの間で決められてしまったのではないか。当然住民投票をやって決
　めるべきだった。（津市）

・市町村合併、賛成。大きい町、小さい町があるが１町が1,000戸の町は２分の１にしてほしい。（津市）

・「町,字の名称について」ですが、香良洲町）、他市町村のように旧行政区の次に○○がなく「郵便番号との整合性が全くない」と言っ
　ても過言でないと思いますが、私だけでしょうか。（香良洲町）

・まず、財政改革、退職金の削減、各種手当（管理職手当）のカット、観奨制度の廃止等を行うことが先決である。（津市）

・津市と久居市の境に位置する里山で、こども達の体験学習を数年前から、ＮＰＯ活動として実施してますが、希少動物の生息域でも
　あり、新津市にでも引き続き、場所の保全と子育てにつながる有効活用を切望します。（津市）

・町、村、市の職員は給与をダウンさせろ。公務員は恵まれすぎ。（津市）

・新津市のまちづくりのキーワードの一つは、豊かな文化遺産の活用にあると思います。中世から近世の文化遺産をネットワーク化し
　た取り組みを推進するのはいかがでしょうか。（津市）

・新市のためなら新市の幹部を削減されるべきでしょう。（津市）

・市町村合併のプロセスそのものが、合併ありきのもとで進められていったという気がしてなりません。初めから合併することの意味、
　理由、そしてメリットと起こり得るデメリットを率直に公正に出すべきだったと思います。（久居市）

･ご意見･ご要望を書かせるだけならこんな企画はやめろ！実行に移せ！公務員、議員の給与見直しを早くしてムダを早くなくせ！
　（津市）

・安濃町で児童養護施設を運営していますが、合併後もこれまで同様に中学校の給食サービスを実施されるよう要望いたします。
　（津市）

・新市の市名で他町村は全部旧町村名を頭つけているのに、久居市は旧久居町のみ「久居」をつけるとなっています。合併まで時間
　があるのですから、再検討をし、久居市全部に「久居」を付けるよう強く要望します。（久居市）

・窓口の対応が遅い。知識を得るため研修教育の充実を。（津市）

・新津市の議会議員の38名の選挙を大選挙区で執行されるそうですが、私は絶対反対です。人口割して行うべきです。（白山町）

・議員は、職員まとめたことを議会で賛否を取るだけで勉強していない。（河芸町）

・なぎさまち駐車場での対応が悪かった。鳴り物入りの宣伝と全く違う。合併も同じ気がする。（久居市）

・新市の機構は、できるだけ簡素に。職員数も適当に。また、給与も地方公務員の俸給は最近、民間に比べ高い。考慮されたし。
　（津市）

・職員や議員に対する手当等は合併前の市町村の平均とし、合理的に算出するべきだ。（津市）

・津市の川や海、全国一のきれいな自然を未来に残すため、行政の努力をお願い致します。（一志町）

・なぜ津市は大字をとっただけなのですか。合併までに他の市町村と統一してください。（津市）

・水道は市民全体の財産です。合併で津市の料金が基準となるそうですが、合併までに赤字が出ないように考えるべきではないで
　すか。もっと外部委託をして職員を減らすべきではないですか。（津市）

・2、3年先職員退職者が多く出て財政を圧迫することからも久居市職員の給料を下げるべきである。(津市）

・旧久居市地域の町名は津市久居○○町となるとのことですが、他市町村と重複しない町名は極力津市○○町とするべきだと思い
　ます。合併で簡素化せねば意味がないと思います。（久居市）

・私の地区は「大字」のついている地区です。他市町村は大字をとり、町の名前の後に「町」をつけているが、なぜ津市だけは後をつ
　けなかったのか。（津市）

・これから財政はもっと厳しくなるので久居市の給料は下げて標準にするべきだ。（津市）

・久居市の職員給料は高い。（久居市）



・市営、町営住宅の入居の基準など、今回の合併により、もう一度全体的に見直しをすべきだと思う。（一志町）

・久居市の職員給料は高いので下げるべき。（久居市）

・市町村合併にあたり、現地域の駐在所をなくしてほしい！市町村合併に、ムダな公務員は必要ない！（一志町）

・久居市の給料に新市が合わしたら借金ばかりとなるので、絶対に久居市の給料を合併までに下げさせ、久居市の借金に充当すべ
　きだと思います。（河芸町）

・今年の退職者はすべて１２月末に退職させ旧市で退職金を精算させることを提案する。多額の退職金を来年３月に支払う事は誰の
　ための合併かわからない。（河芸町）

・職員の給料と退職金を削減するべきである。(津市）

・10市町村の中で久居市の給料は極めて高い。合併後の財政を圧迫する。給料のことが協議されないのは市民を無視しており、早く
　全て公表をすべきである。（津市）

・なぜ津市は町名をどうするか住民の意見を聞かないか。合併までに大字の区域を細分化し、町名をつけることが大事ではないか。
　（津市）


